

1. Spieltag 26.04.2017

Turmschule vs. Wiehagenschule 1:1

Im ersten Vorrundenspiel der diesjährigen Fußballstadtmeisterschaften haben unsere Kinder der Fußball AG ein 1:1 Unentschieden erkämpft. In einem hochdramatischen Spiel sah es anfangs gar nicht danach aus, denn die Turmschule brannte zu Beginn buchstäblich ein wahres Feuerwerk ab. Eine riesen Torchance folgte der nächsten, doch unser Torwart erwischte einen wirklichen „Sahnetag“ und entschärfte Schuss für Schuss mit starken Paraden.



Auf der Sportanlage des SSV Rothausen ging es heiß her

In der 15 Minute kamen wir zu unseren ersten Torchancen. Sie verfehlten jedoch knapp das Tor. In der 17. Spielminute fiel dann etwas überraschend das 1:0 für unsere Schule. Nach mustergültiger Vorarbeit blieb unser Stürmer vor dem Tor eiskalt und schob souverän zur Führung ein. Die Führung hielt jedoch nicht lange an, denn die Turmschule blieb am Ball und schoss kurz vor der Pause den verdienten Ausgleich. Mit diesem Ergebnis ging es auch in die Halbzeitpause.



Gute Stimmung herrschte bei unseren Kindern zur Halbzeitpause

Nach der Pause entwickelte sich ein offener Schlagabtausch. Beide Teams hatten den Sieg auf dem Schuh, doch entweder scheiterten sie am gegnerischen Torwart, dem Aluminium oder am Schiedsrichter. Denn zwei Minuten vor Abpfiff erzielten wir das 2:1, doch der Schiedsrichter erkannte das Tor aufgrund einer vermeintlichen Abseitsstellung nicht an. Somit blieb es beim 1:1. Ein Ergebnis, welches sich die Jungs allesamt mit einer couragierten Leistung verdient haben. Am 15. Mai treffen wir im zweiten Spiel auf die Glückauf Schule, wir sind gespannt wie die Jungs sich bei diesem Spiel schlagen. Die Daumen sind gedrückt.



Die Turmschule und Wiehagschule trennten sich im ersten Spiel 1:1 Unentschieden